

trois jours, ne pas craindre d'augmenter les doses, quel que soit l'âge du sujet :

5° Reprendre immédiatement le médicament et le continuer avec persévérance à la moindre réapparition des couennes,

6° S'il survient de la diarrhée, faire prendre un peu de sirop diacode pur aux enfants, de sirop d'opium aux adultes ;

7° Associer toujours à cette médication un régime reconstituant (lait, potages, œufs), et se borner à des aliments liquides s'il existe une paralysie du larynx ;

8° Surveiller très-attentivement la marche de la maladie et s'assurer si le sujet prend convenablement le médicament.

Voici la formule que j'emploie :

Poivre cubèbe en poudre fine et fraîche.....	ʒij à iv
Sirop simple.....	ʒiv
Vin de Malaga.)	aa.....
Eau.....)	ʒv

pour une potion.

Prendre une, deux ou trois potions semblables dans les vingt-quatre heures, selon l'âge du malade et la gravité de la maladie.

Emploi du cubèbe et du copahu.—1° Dans le cas où le mal résisterait à l'emploi du cubèbe seul, il faut donner (*surtout chez les adultes*), concurremment avec le médicament, le copahu sous la forme suivante :

Copahu solidifié officinal (Mialhe).....	grs. v
Cubèbe pulvérisé.....	grs. ij

pour une pilule ou dragée (20 ou 30 par vingt-quatre heures).

Ces dragées sont du poids de 1 gramme; il faut n'en donner qu'une à la fois et avoir bien soin d'administrer le nombre prescrit, ainsi que le cubèbe, à intervalles égaux dans les vingt-quatre heures ;

2° L'éruption copahique scarlatiniforme, qui survient ordinairement après l'emploi plus ou moins prolongé de ces dragées, coïncide toujours (cette loi ne nous a offert que de très-rare exceptions, et seulement chez les enfants très-jeunes) avec la cessation de la maladie (*in hoc signo vinces*) :

3° Avec le copahu donner toujours quelques cuillerées à café de sirop diacode aux enfants, ou thébaïque aux adultes, pour empêcher la diarrhée,

4° Si l'on est obligé d'employer ces dragées chez les enfants, en donner par jour autant qu'ils ont d'années (6 à six ans, 10 à dix ans, etc.) ;

5° S'il y a difficulté à les avaler, les faire broyer ou éviscérer dans un peu de marmelade ou de pomme cuite ;